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去る６月１７日（日）高勢地区公民館で「地域づくり座談会」が開催されました。 

この事業は、総務部会が三朝町と地域の活性化を目指して計画されたものです。講師に

は森脇副町長をお招きし、「第１０次三朝町総合計画・心豊かできらりと光るまちづくり」

をめざして ①人口減少に歯止めを！ ②子育てするなら三朝町で！ ③観光と農業の振

興は？の三大政策を挙げ講演されました。参加者３０余名は“きらりと光る三朝町”の発

展と地域の活性化に期待しています。 

  
 

 

 

 

  

 

人口減少に関して、町内に空家が多い

事。また、高勢地域内でも２６軒もある

なんて考えられないね？と参加者は思い

ました。一方、高齢化する地域で、保育

園児、小学生の住む家庭は、小河内・下

谷・太郎田です。この事に関して，三朝

町でも、婚活に取り組み人口増加と活性

化を図ろうと提案されるようです？ 

人口減少の歯止めに期待しています。 

～ 平成 25 年度・地域活性化に取り組むための集落要望課題！ ～ 

本年集落で提案された“主要課題”は、実光 2件・柿谷 2件・笏賀 5件・小河

内 5 件・下谷 5 件でした。24 日総務部会を開催し慎重審議の結果「大規模林道 

小河内―曹源寺線の早期開通」・「下谷奥部山林ナキワラ地内の地滑り対策及び保

安施設の復旧促進」・「県道沿い河川法面等の雑木伐採し視界の確保」の３件は国

県要望事項として、三朝町建設水道課に提出します。 

 また、その他事業は三朝町に要望事項として提出しています。 

 集落毎に提案された要望が通過し改良され、安心して住める高勢地域となれば

と総務部会で要求しました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

期日：７月２９日（日）  

   場所：岡山県新見市 

満奇洞＆備中松山城 

   一日探検隊の会員となります！ 

対象者： 園児･小、中、高生 

保護者家族の方 

  ※参加者は１３日までに申込み 
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早朝から女性は昼食の準備です。朝取れの

じゃが芋、玉葱、特上牛肉等。やっぱカレ

ーです。早く仕上げＧＧに挑戦したいと、

気持が高ぶり行動の早いこと。機敏ですね 

 珍コース設定され、そのうえ珍プレー続

出。笑う事は健康の源、特に腕を磨き上達

された本田千秋さんでした。全家庭の御夫

婦・親子揃い楽しい一日だと感じました。 


